

Puerto Rico: Más del dos por ciento de la población emigró en 2017



San Juan, 23 ago (RHC) Alrededor del 2,4 por ciento de la población puertorriqueña emigró a Estados Unidos durante 2017, lo que representa cerca de 77 mil personas, reveló el Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (IEPR).

De acuerdo con los principales hallazgos del Perfil del Migrante 2017, en ese año se ampliaron los indicadores de la migración de la isla tras el impacto en septiembre de los huracanes Irma y María, por lo que 97 mil personas emigraron a la nación nortea, incrementando a nivel récord los datos del año anterior de la Encuesta sobre la Comunidad.

De esos boricuas que se marcharon, 27 mil tenían alguna educación postsecundaria en términos netos, según el estudio.

El Perfil del Migrante 2017, divulgado este viernes por el IEPR, arroja que esta cifra de movilidad en un año natural marca el punto cumbre dentro de los 13 años de información de la Encuesta sobre la Comunidad del Buró del Censo de Estados Unidos.

Además, se registraron 294 mil pasajeros aéreos hacia todos los destinos en términos netos, de acuerdo a estadísticas del Buró de Transportación de Estados Unidos y de la Autoridad de Puertos de Puerto Rico.

La tendencia migratoria se agudizó, en la presente década (2010-2017) en términos netos: 458 mil personas emigraron hacia otras jurisdicciones de Estados Unidos, y 737 mil pasajeros aéreos salieron hacia todos los destinos, según el Buró de Transportación.

Los 10 estados con mayor emigración desde Puerto Rico en 2017, en orden descendente, fueron Florida, Pennsylvania, Massachusetts, Nueva York, Texas, Nueva Jersey, Connecticut, Ohio, Georgia, y North Carolina.

En esta nueva publicación queda plasmado el efecto inmediato del impacto de los huracanes hasta diciembre de 2017, maximizando el flujo migratorio a cifras nunca antes registradas en Puerto Rico.

Destacó que en el ámbito de educación, por tercer año consecutivo (2015-2017) más del 50 por ciento de los emigrantes de 25 años o más contaba con alguna educación postsecundaria.

Por otro lado, se expone el escenario de que más de una tercera parte de los emigrantes, una vez residiendo en algún estado norteamericano, vive bajo el nivel de pobreza. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199865-puerto-rico-mas-del-dos-por-ciento-de-la-poblacion-emigro-en-2017>



Radio Habana Cuba